

GRANADA



Aranda consiguió en las votaciones del pasado miércoles el 67% de los votos.

ÁLEX CÁMARA

Pilar Aranda se propone “retener” el conocimiento de los mejores alumnos

● La primera rectora de la UGR eliminará los decretos que paralizan la docencia ● Quiere acabar con el envejecimiento de la plantilla

R. G. GRANADA

La primera rectora electa de la Universidad de Granada (UGR), Pilar Aranda, avanzó ayer que intentará “retener el conocimiento” de los mejores estudiantes para que “no se tengan que ir” para aumentar de esta forma además el propio “prestigio” de la institución académica.

En declaraciones a *Europa Press*, Pilar Aranda, que se convirtió el pasado miércoles con el 67% de votos en la primera rectora de la UGR en sus cinco siglos de historia, ha indicado que la “estabilización y progresión” del profesorado trabajando para “eliminar los decretos que paralizan el sector de la docencia” será una de las tareas que centrarán su trabajo para, asimismo, “acabar con el envejecimiento de la plantilla docente”.

La reorganización de la estructura de gestión de la Universidad “para darle una mayor dinamización” es otro de los objetivos de Aranda, quien se ha comprometido a trabajar “desde dentro” y mediante reuniones con los representantes sindicales de todo el colectivo universitario para “mejorar las líneas de trabajo y las condicio-

nes del personal siempre en pro del crecimiento de la Universidad”.

En cuanto al servicio a los estudiantes, según palabras de la nueva rectora, buscará que se “integren” en la actividad universitaria más aún dándoles a conocer “todos los servicios de los que disponen” e incrementando una educación más “humanística” con la celebración de talleres y seminarios que, además, los ayuden de cara a su

La defensa de una universidad pública de calidad lograda con autocrítica será prioridad

futuro profesional.

La defensa de una universidad pública de calidad lograda con “autocrítica” será “la bandera” de Aranda quien, para ello, negociará con el Junta de Andalucía el pago de la deuda que mantiene con la Universidad para concretar el capital económico del que puede disponer “para el desarrollo de proyectos a medio y largo plazo”, aseguró la catedrática de Fisiología, quien apuntó que

LAS CLAVES

1 La estabilización del profesorado

La estabilización y progresión del profesorado para eliminar los decretos que paralizan al sector.

2 Reorganización de estructuras de gestión

La reorganización de las estructuras de gestión de UGR para darle mayor dinamización.

3 Los alumnos, integrados en la UGR

La nueva rectora buscará integrar a los estudiantes en la UGR con talleres y seminarios

4 Dispuesta a negociar el pago de la deuda

Defensa de una universidad pública de calidad. Para ello negociará con la Junta el pago de la deuda que mantiene con la institución

5 Hacer de la UGR una institución grande

El desánimo estudiantil por las salidas profesionales es una de las carencias. Promete trabajo diario para hacer la UGR más grande.

primero tiene que sentarse a “analizar las cuentas y los números”.

El “desánimo” de los estudiantes con respecto a las salidas profesionales tras terminar sus estudios es, para Aranda, “una de las carencias de la UGR y de los centros de Ceuta y Melilla” y, por ello, ha considerado imprescindible “un trabajo diario” para “hacer a la Universidad de Granada aún más grande”.

Para concluir, Pilar Aranda quiso agradecer al rector saliente, Francisco González Lodeiro, su trabajo para “mantener el alto nivel de la Universidad a pesar de los tiempos que se han vivido”.

La primera mujer rectora en los 484 años de historia de la institución se ha marcado como objetivo poner a la UGR en la élite de las universidades mediante la potenciación de aquellas facetas del conocimiento en las que la institución marca la diferencia por su valía. La ventaja de Pilar sobre el otro candidato, Indalecio Sánchez-Montesinos, se presupone especialmente en el sector del profesorado y, dado su alto porcentaje de supremacía en el voto ponderado, era ella la favorita, pero la gran sorpresa la dieron los estudiantes. En primer lugar por el alto grado de participación y en segundo por la amplia victoria que también ha conseguido Pilar Aranda entre este sector de la comunidad universitaria.

Investigan un intento de abuso sexual a una mujer junto a una discoteca

Efe GRANADA

La Policía Nacional investiga la supuesta agresión sexual sufrida por una mujer en el entorno de una discoteca situada en la zona de la Avenida de la Constitución de Granada, según informó ayer un portavoz policial. Este suceso tuvo lugar en la madrugada del pasado miércoles 27 al jueves 28 y fue denunciado por una mujer que había acudido al establecimiento de ocio, detalló la fuente. En un momento determinado, cuando se encontraba fuera, en las inmediaciones de la discoteca, la mujer fue abordada por un hombre, que la Policía trata de identificar, que al parecer intentó agredirla sexualmente, momento en que esta comenzó a gritar.

Tras conocer estos hechos, la Asamblea Feminista Unitaria de Granada ha vuelto a denunciar a través de un comunicado remitido a *Efe* que se trataría de la segunda agresión sexual conocida en la ciudad en menos de dos semanas. Es

la segunda agresión en menos de dos semanas, según la Asamblea Feminista

te colectivo ha considerado asimismo que, en este caso, la Policía Nacional tuvo “un trato discriminatorio” con la mujer implicada y ha advertido de que no se le permitió prestar declaración “hasta cerca de nueve horas después de lo sucedido”. “Reflejo de la cultura machista en la que se nos culpabiliza a nosotras y se excusa a los agresores”, señaló la referida Asamblea Feminista.

En contra de lo mantenido por ese colectivo, el portavoz policial negó a *Efe* que los agentes dispensaran ningún tipo de trato discriminatorio a la supuesta víctima y aseguró que actuaron correctamente en todo momento y que, cuando la mujer se presentó a las 8 de la mañana para denunciar la agresión, simplemente consideraron que no estaba en buenas condiciones para tomarle en ese momento declaración por su estado de alteración y nerviosismo. Finalmente, según la Policía, fue la propia mujer la que decidió personarse bastantes horas más tarde, sin aportar parte médico relacionado con la supuesta agresión.

VIVIR EN GRANADA



Eduard Batlle se hizo con el premio de investigación, dotado con 20.000 euros.

REPORTAJE GRÁFICO: ÁLEX CÁMARA



El acto contó con gran respaldo de público.

● La Fundación Caja Rural entregó ayer una nueva edición de los premios Ciencias de la Salud, que han ido para una investigación de cáncer, un blog y una exposición

Reconocimiento al trabajo de calidad

S. Vallejo GRANADA

La Fundación Caja Rural y el Parque Tecnológico de la Salud entregaron ayer una nueva edición de los premios Ciencias de la Salud, que ya tienen once años de vida reconociendo el trabajo de excelencia y de calidad tanto en el ámbito de la investigación como el de la divulgación científica. El acto se celebró en el auditorio de Caja Rural con representantes de empresas, de la Universidad, del Parque Tecnológico, del mundo de la investigación, la medicina y la ciencia.

Este año los reconocimientos han ido, en la modalidad de investigación, dotado con 20.000 euros, al trabajo *Identificación de los subtipos moleculares con mal pronóstico en el cáncer colorrectal a través del estroma tumoral*, dirigido por Eduard Batlle, de la Fundació Institut de Recerca Biomedica, IRB Barcelona. En la modalidad de divulgación, dotada con 6.000 euros, el premio se ha compartido ex aequo por el portal *Cien-*

cia en Granada de la periodista Luz Rodríguez y por la exposición *Nutrición, Impulso Vital* presentada por la Fundación Iberoamericana de Nutrición, (Finut).

El presidente de Caja Rural, Antonio León, dio la bienvenida con un discurso muy reivindicativo y comprometido con la ciencia y se mostró convencido de que el futuro pasa "por el desarrollo de la ciencia, de la investigación e innovación". Puso el ejemplo de Alemania, que incluso en los años con mayores restricciones económicas los principales partidos políticos se pusieron de acuerdo e hicieron un gran pacto por la investigación para incrementar los presupuestos dedicados a ella en

un 3%, ahora se sitúan en el 5%. Por eso, León se mostró convencido de la necesidad de incrementar tanto el apoyo público a la investigación como el privado.

Uno de los trabajos premiados es el blog *Ciencia en Granada* creado en 2012 por la periodista Luz Rodríguez, que a raíz de una beca en un periódico a través de la Fundación Descubre vio el potencial de la información científica y la falta de un espacio que unificara esa información y donde se encontrara todo lo que generan tanto los propios investigadores como la Universidad, el PTS o el Parque de las Ciencias. El blog se actualiza semanalmente y, según su autora, es su "granito de arena para que se sepa todo lo que se hace en ciencia en Granada". En el acto estuvieron, entre otros, el rector en funciones de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, quien anunció durante su intervención la cesión a la UGR del legado de Federico Mayor Zaragoza, formado por 16.000 libros, 2.000 de ellos firmados por personalidades como Nelson Mandela, Camilo José Cela o Rafael Alberti. También presidió la entrega de premios la delegada del Gobierno, Sandra García, quien incidió en la aportación de Andalucía a la investi-

gación con un 0,67% del PIB, lo que la sitúa a la cabeza del resto de comunidades autónomas. También acudió el gerente de la Fundación del PTS, Jesús Quero; el vicerrector del Parque, Ignacio Molina y el presidente del Colegio de Farmacéuticos, Manuel Fuentes.



La periodista Luz Rodríguez fue premiada por su blog.



También se distinguió a la exposición de Nutrición de Finut.

gación con un 0,67% del PIB, lo que la sitúa a la cabeza del resto de comunidades autónomas. También acudió el gerente de la Fundación del PTS, Jesús Quero; el vicerrector del Parque, Ignacio Molina y el presidente del Colegio de Farmacéuticos, Manuel Fuentes.

gación con un 0,67% del PIB, lo que la sitúa a la cabeza del resto de comunidades autónomas.

También acudió el gerente de la Fundación del PTS, Jesús Quero; el vicerrector del Parque, Ignacio Molina y el presidente del Colegio de Farmacéuticos, Manuel Fuentes.

FUNDACIÓN HERMANOS OBREROS DE MARÍA

Desde 1940 acogiendo y educando niños y niñas

colABORA con NUESTRA OBRA SOCIAL

RAZTE Socio

958 225 052 / 636 494 030

colabora@ciudaddelosninos.es



SALUD Y BIENESTAR

HOSPITALES

Los profesionales, el recurso mejor valorado en San Juan de Dios

● Las encuestas de satisfacción revelan el apoyo al trabajo que realizan especialistas y trabajadores de distintos ámbitos

Redacción

El Centro Asistencial San Juan de Dios de Málaga, dedicado a la salud mental desde el año 1923, ha recibido altas puntuaciones en las últimas encuestas formuladas en relación a distintos bloques relacionados con la calidad de sus instalaciones y servicios y la satisfacción de sus usuarios, destacando entre los recursos con mayor valoración la aptitud y actitud de los profesionales que los atienden.

En el bloque relacionado con los aspectos técnicos de atención y trato personal de los profesionales, los usuarios del área de salud mental de San Juan de Dios que han sido preguntados han valorado con el 80% la disposición de los trabajadores sociales a la hora de atenderlos; con el 82, la del personal de psiquiatría y enfermería;

con el 84%, la asistencia de médicos generales y psicólogos clínicos, muy cerca del personal de admisión; con un 88%, la de auxiliares; y con el 90 % de satisfacción, a los monitores de terapias ocupacionales y de ocio.

En este modelo asistencial, la persona asistida figura como núcleo de cualquier acción, siendo el trato en la asistencia uno de los factores más cuidados a la hora de medir la calidad asistencial. Para el gerente del Centro, José Luis Fuentes, "es tan importante perseguir la excelencia en los procesos con los pacientes como la calidad y la calidez en el trato que cualquier profesional tiene con ellos, porque son las personas la razón de ser de la institución y en este centro, concretamente, las personas que padecen algún tipo de patología mental".



La calidez en el trato es uno de los objetivos.

BIOMEDICINA

Terapia génica innovadora en el abordaje de retinosis pigmentaria

Redacción

Un proyecto de investigación desarrollado en el Centro Andaluz de Biología Molecular y Medicina Regenerativa, Cabimer, de Sevilla, centro mixto de investigación de la Junta, el CSIC y las universidades Pablo de Olavide y Sevilla, ha recibido la mención de Hot topic (tema candente) en el Congreso Anual Internacional de la Asociación para la Investigación en Visión y Oftalmología ARVO.

Esta distinción pone de manifiesto que el estudio está "en la vanguardia de la investigación traslacional en oftalmología" y que sus ambiciosos objetivos, su planteamiento experimental y resultados despiertan especial interés entre la comunidad científica y clínica, según han explicado desde la organización de este evento que se ha celebrado en Denver, Estados Unidos.

EN BREVE

El ejercicio de alta intensidad es bueno durante el embarazo

FISIOLOGÍA. Científicos de la Universidad de Granada realizan por primera vez un seguimiento médico exhaustivo durante más de un año a una deportista, María Luisa Baena, que se sometió a un entrenamiento que incluyó disciplinas como atletismo o ejercicios de musculación. Antes de quedarse embarazada como durante toda la gestación se sometió a entrenamiento deportivo de alta intensidad con disciplinas como atletismo, natación o ejercicios de musculación. El ejercicio durante el embarazo se consideró beneficioso para la madre y el feto.

Los implantes cocleares mejoran la comprensión lectora

AUDICIÓN. Los niños con problemas auditivos severos a los que les colocaron implantes cocleares antes de que cumplieran dos años registraron mejores resultados en comprensión lectora respecto a otros menores de la misma edad y nivel educativo cuyos dispositivos fueron implantados más tarde. Es la principal conclusión de un estudio dirigido por la Universidad Complutense de Madrid. El beneficio que se obtiene con los implantes depende de distintos factores, y uno de los más importantes es la edad de implantación.



M. G.

Contaminantes y riesgo cardiovascular

MEDIOAMBIENTE. Una investigación liderada por la Universidad de Granada y el Instituto de Investigación Biosanitaria IBS Granada ha demostrado que existe una re-

lación entre la exposición a niveles altos de ciertos contaminantes orgánicos persistentes en las personas obesas y su riesgo de desarrollar hipertensión, independientemente de otros

factores como la edad y el consumo de tabaco o alcohol. Es más: tener niveles elevados de algunos de estos contaminantes duplica el riesgo de hipertensión de las personas obesas.

Reconocimiento a la labor científica de Charpentier y Doudn

PREMIOS. La bioquímica y microbióloga Emmanuelle Charpentier y la profesora de química y biología molecular Jennifer Doudna han sido galardonadas con el premio Princesa de Asturias de Investigación Científica y Técnica por su trabajo conjunto sobre una técnica de edición del genoma basada en las secuencias Crispr (repeticiones palindrómicas cortas agrupadas y regularmente espaciadas), un mecanismo de defensa frente a los virus, en arqueas y bacterias. Se basa en matrices de repetición de ADN.

Ingresos hospitalarios con partículas contaminantes

INFANCIA. En los últimos años las denominadas partículas PM2,5 se han convertido en uno de los mejores indicadores de la contaminación y sus efectos para la salud. En grandes ciudades como Madrid ya existen estudios que correlacionan concentraciones altas de PM2,5 con un aumento de los ingresos hospitalarios. Ahora, investigadores de la Universidad de Sevilla lo confirman en la capital andaluza para el caso de las afecciones respiratorias infantiles.

FÚTBOL



Llamas, Lodeiro y García, junto a otros ponentes, durante el encuentro de ayer.

GRANADA HOY

La erradicación de la violencia, más cerca

● 200 personas se reúnen en Dúrcal en una jornada sobre aspectos éticos y sociológicos del balompié

Redacción GRANADA

Alrededor de doscientas personas relacionadas con el mundo del fútbol, entre las que se encontraban varios alcaldes de la provincia, participaron ayer en Dúrcal en una jornada que tenía como objetivo abordar de manera multidisciplinar la erradicación de la violencia en el deporte rey bajo el nombre de *Aspectos éticos, sociológicos y jurídicos en el fútbol*.

La encargada de inaugurar tales jornadas fue la delegada del Gobierno de la Junta en Granada, Sandra García, quien abogó por la prevención desde el deporte base y por fomentar los valores sociales y educadores.

García destacó que la Junta de Andalucía tiene en fase muy

avanzada para su aprobación el proyecto de ley del Deporte de Andalucía y contempla la creación de la Comisión Andaluza contra la violencia, racismo, xenofobia e intolerancia en el deporte.

Esta comisión tendrá entre sus funciones la de "instar la incoación de expedientes disciplinarios y sancionadores ante el Tribunal Administrativo del Deporte en Andalucía", explicó García durante su intervención.

El encuentro estaba organizado por el magistrado juez Antonio Iglesias y por el profesor de la Facultad de Ciencias del Deporte Aurelio Sánchez en colaboración con varias administraciones.

Iglesias explicó que pretenden erradicar prácticas violentas y poco deportivas en el ámbito del

fútbol. Las ponencias del mismo fueron dirigidas a abordar de forma multidisciplinar el deporte del fútbol para crear pautas de comportamiento en jugadores, técnicos, árbitros, clubes, público y padres de menores que acuden al campo de fútbol.

A la jornada también asistió el aún rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, quien firmó un convenio con el alcalde de Dúrcal, José Manuel Pazo, para que el municipio sea sede para los próximos años de estudios sobre ética y deporte.

El coronel de la Guardia Civil de Granada, Manuel Llamas, apuntó que este cuerpo de seguridad ha puesto en marcha iniciativas para reducir la violencia en el deporte.

EN CORTO

Antonio Marín, capitán y partido completo ante Georgia

ESPAÑA SUB 19. El joven defensa granadino Antonio Marín Molina disputó todo el partido como capitán de su equipo en la victoria de la selección española Sub 19 por 1-4 ante la anfitriona Georgia en el estreno del combinado

nacional en el minitorneo Ronda Élite, clasificatorio para el Campeonato de Europa de la categoría. El jugador de Benalúa, que milita en el Almería, demostró en este encuentro que es un pilar básico en la selección española sub'19. /RAMÓN UBRIC

Maeztu actúa de oficio ante las vejaciones a una árbitro menor

VIOLENCIA. El Defensor del Menor Andaluz, Jesús Maeztu, ha abierto una actuación de oficio, dirigida a la Federación Andaluza de Fútbol, ante las "vejaciones" sufridas por una árbitro menor en un partido de fútbol femenino disputado en Armilla para recabar información sobre lo sucedido en "salvaguarda" de los derechos de la chica afectada. /E. PRESS

Kiko compartirá su experiencia con las futuras promesas

COPA DANONE. El ex futbolista y comentarista deportivo Kiko Narváez compartirá su experiencia con los participantes en la final de la Fase Sur de la Copa Danone, que se celebrará mañana domingo en el Estadio Nuevo Los Cármenes. La cita con Kiko, que también ejercerá de padrino en la final, será a las tres de la tarde.



PACO CASTILLO

Abierto el proceso electoral para elegir nueva junta directiva en el Loja CD

TERCERA. El Loja CD ha abierto esta semana un proceso electoral para elegir nueva junta directiva. Habrá 15 días hábiles para presentar candidaturas. Mientras tanto, la directiva que preside Antonio Guar-

deño, que no ha confirmado si presentará candidatura, continuará en funciones. La actual junta directiva ha cumplido su segundo mandato de cuatro años, por lo que ya acumula ocho años al frente del club. /PACO CASTILLO

Entrada Gratuita

La VEGA para LORCA

Paseo del Prado de Fuente Vaqueros

Viernes 5 de junio a las 22h

Vega Educo / Solvemos la Vega / GRAECO / Asociación La Vega es Vida / Proyecto PAGO

- **Arcángel**
- **Estrella Morente y J. Enrique Morente**
- **Los Evangelistas y Soleá Morente**
- **Miguel Poveda**
- **Napoleón Solo**

Presenta el evento

- **Joaquín Araújo**

► Comarcas

Salud. La Diputación y la Universidad de Granada aúnan esfuerzos para conocer las características que definen las dietas y los productos de la tierra de los municipios

Hacia una provincia gastrosaludable



Es importante empezar por las escuelas en esta materia.

Redacción GRANADA

El presidente de la Diputación Provincial en funciones, Sebastián Pérez, y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, firmaron, el pasado 20 de mayo, un convenio de colaboración para el desarrollo del proyecto de municipios gastrosaludables en el marco de las investigaciones del seminario de estudios gastronómicos y enológicos de la UGR.

En una iniciativa pionera en el ámbito nacional, se va a desarrollar en una primera fase en once municipios pequeños de las distintas comarcas granadinas que podrán tener acceso a un certificado de excelencia gastrosaludable: Arenas del Rey, Castril, Freila, La Peza, Lobras, Lújar, Pinos del Valle, Píñar, Valle del Zalabí, Villanueva de Mesía, y Víznar. La Diputación y la UGR aunarán esfuerzos para conocer las características que definen las dietas y los productos de la

tierra que en ellas se utilizan, así como las costumbres asociadas a la tradición culinaria de las familias.

Ello dará además una "proyección de riqueza" a estos municipios dentro de los nuevos segmentos de turismo de calidad que se alejan de patrones homogéneos como los que pueden caracterizar la denominada comida rápida, explicó Sebastián Pérez, quien contrapuso estas "tendencias de alimentación que no son saludables a nuestro juicio" con los "potajes o esos productos del mar de la Costa Tropical, o los subtropicales" que, entre otros, favorecen "poblaciones muy longevas que atraen el interés de la comunidad científica" en comarcas como la Alpujarra.

"No existe un lugar en España" donde se puedan visitar tantas zonas donde "el clima y la gastronomía son peculiares" con una "sociología, antropología, cultura y tradiciones" que son diferentes si se está en el Al-

tiplano, la Alpujarra, el Poniente, Alhama y el Temple, Guadix, la Costa Tropical o el Valle de Lecrín, enumeró el presidente en funciones que recordó el punto de referencia que es ya para los productos de calidad de la provincia el Palacio de Niñas Nobles.

Esta iniciativa se va a desarrollar en once municipios pequeños, en una primera fase

"Uno de los mayores tesoros que he tenido la oportunidad de disfrutar estos cuatro años ha sido la de conocer in situ cuáles son las potencialidades de nuestros productos y nuestra gastronomía", añadió Sebastián Pérez que, ante la posibilidad de fomentar cuestiones como la salud a través de la alimentación entre

los vecinos de los municipios más pequeños, indicó que "en provincias como la de Granada, si no existieran las diputaciones habría que inventarlas".

Por su parte, el rector saliente de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, que los estudios que se llevarán a cabo de manera conjunta con la Diputación tendrán "resultados muy buenos y óptimos para el desarrollo de la provincia" en un acto al que asistieron la diputada de Empleo, Desarrollo Provincial y Contratación en funciones, María Merinda Sádaba, como máxima responsable de la delegación cuyos técnicos del servicio de Fomento al Desarrollo Rural llevarán adelante estos trabajos.

González Lodeiro resaltó la importancia de "empezar por las escuelas" en esta materia porque "a los niños se les enseña a comer pizzas y hamburguesas y, en cambio, un potaje de hinojos no se les enseña". Uno de los fi-

nes del seminario es, en palabras del rector saliente, "poner de manifiesto la calidad de los productos porque la provincia de Granada es muy rica y muy variada además en la alimentación y las costumbres".

Así, el objetivo del seminario de estudios gastronómicos y enológicos es promover el estudio y la investigación de la gastronomía y la enología como parte de la ciencia, la cultura, la tradición y la salud, así como desarrollar actividades encaminadas a profundizar y difundir esos aspectos tanto en el ámbito universitario como en la sociedad en general.

Se hace énfasis en la vertiente tradicional ecológica-natural y siempre en relación directa con aspectos sociales, ambientales, saludables y económicos, para una posterior exposición y divulgación de forma amena, divertida y a la vez pedagógica basándose en la elaboración de platos

Se estudia la enología y la gastronomía como parte de la ciencia, la cultura, la tradición y la salud

con productos de primera clase proporcionados por productores cercanos, evitando en la medida de lo posible la intermediación.

La Universidad ha incluido también en este proyecto al Colegio de Farmacéuticos de Granada con el fin de que las farmacias de los pueblos sirvan de punto de referencia para conocer las cuestiones relacionadas con la dieta mediterránea y la alimentación de los vecinos.

Por otra parte, esta iniciativa tendrá el respaldo del mundo científico puesto que en su desarrollo participarán conjuntamente las facultades de Medicina y Farmacia además del Colegio de Farmacéuticos de Granada. Además, se contará con la participación de productores, denominaciones de origen, consejos reguladores, el sector de la restauración y los colegios profesionales. Supone por tanto un estímulo al desarrollo social, económico y cultural de nuestros municipios con el sello del mundo de la ciencia.

Las diferentes actuaciones que se van a realizar en el marco de este proyecto, como pueden ser jornadas gastronómicas itinerantes, presentaciones, catas de productos, supondrán la consecución del objetivo al que se dirige la investigación, poniendo de manifiesto la amplia y variada riqueza gastronómica de toda la provincia, así como la relevancia e implicación de nuestros productos locales en una dieta saludable.